

PRESENTACIÓN

El Instituto de Investigaciones Históricas de la Universidad Nacional Autónoma de México celebra en este año 2005 los sesenta de haber iniciado sus trabajos, celebración que no sería cabal sin echar una mirada al pasado y hacer un recuento de lo que ha significado su presencia en el campo de la historia. Por ello, el Consejo Interno del Instituto aceptó de buen grado la propuesta que le presentó Amaya Garritz de encargarse de recopilar y sistematizar la información referente a la obra publicada por todos aquellos académicos que a partir de 1945 han formado parte de la planta de investigación del Instituto.

Los trabajos y los años. Vida académica del Instituto de Investigaciones Históricas 1945-2005 es el resultado de la laboriosa y difícil tarea llevada a cabo por Amaya Garritz, investigadora del Instituto desde 1961 y secretaria académica de éste durante los últimos ocho años, con la tenacidad y el compromiso institucional que la han caracterizado siempre, y constituye un primer y fundamental paso para dar cuenta de las aportaciones que en nuestra disciplina ha hecho el Instituto de Investigaciones Históricas durante sus primeras seis décadas de vida.

VIRGINIA GUEDEA

1 de julio de 2005

